

## **Beschluss**

### **Landesausschuss der CDU Schleswig-Holstein**

**29. September 2014 in Neumünster**

Die CDU Schleswig-Holstein spricht sich dafür aus, einen Gottesbezug in die Präambel der Landesverfassung mit aufzunehmen. Dabei sollte die Formulierung aus dem Grundgesetz „in Verantwortung vor Gott und den Menschen“ übernommen werden. Damit setzt Schleswig-Holstein eine Verfassungstradition seit dem zweiten Weltkrieg fort und grenzt sich sichtbar von totalitären Systemen ab, in denen sich menschliches Handeln zum absoluten Maßstab verklärte.